

## YSSINGEAUX Coupe de France de handball : un évènement historique

**Sports.** Dimanche, le club de handball yssingelais a écrit une page de l'histoire sportive et associative locale en accueillant les 16<sup>e</sup> et 8<sup>e</sup> de finale de secteur de la Coupe de France départementale.

Cela aurait pu être un rendez-vous sportif comme beaucoup d'autres, suivi par une assistance d'initiés ou d'amateurs... Mais dimanche, l'évènement a pris une dimension supplémentaire et le complexe sportif de Choumouroux a vu défilé un public comme il n'en avait jamais connu depuis son ouverture. La grande famille du hand bien sûr, mais aussi de nombreux Yssingelais venus voir le spectacle, soit plusieurs centaines de personnes, sans doute près de mille. Tout a commencé il y a quelques semaines, quand le comité départemental de handball a sollicité l'ESBY pour recevoir les 16<sup>e</sup> et 8<sup>e</sup> de finales de la Coupe de France départementale, pour le secteur Rhône-Alpes/Auvergne. Un beau défi que l'équipe du président Armand Bonnet a

accepté de relever. Et qui a pu l'être grâce à l'implication de tous les licenciés du club et des parents des jeunes, qui ont montré qu'ils savaient mettre la main à la pâte. L'expression prend ici tout son sens, puisque les familles avaient été sollicitées pour confectionner les crêpes qui allaient être vendues à la buvette. Et elles ont plus que largement répondu à l'appel ! Le compte n'a pas pu être établi précisément, mais c'est près d'un millier de crêpes qui a ainsi été « livré » au COC. Au-delà de la « crêpe-party », parents et enfants étaient au travail depuis plusieurs jours pour réaliser des décorations et préparer les moindres détails de cette journée qui se devait d'être calée au millimètre près pour réussir à caser six matches entre 9h30 et 18 heures.



■ Les jeunes licenciés de l'ESBY ont donné la main aux finalistes. Photo Catherine Russier

Le jour J, des dizaines de bénévoles sont sur le pied de guerre, tant à la buvette, que pour assurer l'accueil des équipes, les repas, la police du terrain, la table de marque, etc. Il est tout juste 8 heures et pour les organisateurs, pas le temps de se poser de questions, il faut passer à l'action. Les croissants offerts par la boulangerie Debard sont à peine débarrassés et le perco est encore en train

de chauffer, qu'une centaine de personnes envahissent le COC : un car de Meximieux et les joueuses de Loire-Semène accompagnées de nombreux supporters. C'est le début d'une journée de folie puisque le COC ne désemplira pas jusqu'à 18 heures. Le gymnase est magnifique - les équipes de l'Ain, du Rhône, de l'Isère et de Savoie n'ont pas manqué de le souligner - mais les gradins

finallement un peu justes pour accueillir un évènement de ce type. N'empêche, la fête a été belle et l'ESBY y a trouvé comme un nouveau souffle, faisant oublier la réunion de crise d'il y a quelques mois où le club redoutait le manque de bénévoles. Du coup, les handballeurs yssingelais sont gonflés à bloc et prêts à signer pour accueillir un tour de la Coupe 2013. ■

## LAPTE Concours de meutes sur lièvre : une première



■ La chasse... mais sans fusil. Photo DR

Pour la première fois sur le territoire communal, un concours de meute sur lièvre a été organisé ce week-end par l'Association française pour l'avenir de la chasse au chien courant (AFACC). Huit lâchers de lièvres se sont succédé en divers points du finage pour une compétition originale qui impose d'abandonner les fusils. La technique consiste à faire travailler les chiens, approcher, lancer et amener le lièvre. Le concours obéit à des règles précises, scrupuleusement supervisées par des juges

qui évaluent le travail effectué par la meute. Une partie de chasse sans bruit où « sont parcourus pas loin de 30 kilomètres par jour » précise René Suc, président de l'ACCA laptoise. Deux conducteurs de meute ont été récompensés lors de la remise des prix : Yves Seauve, de Saint-Pal-de-Mons, et Joël Devidal, de Saint-Germain-Laprade. Après une compétition identique à Bas-en-Basset dans 15 jours, la finale régionale est fixée à Saint-Pal-de-Mons à la mi-mars. ■

### Et aussi

#### LE MAZET-SAINT-VOY L'association fitness bientôt officialisée

La création de l'association fitness a été entérinée lors d'une réunion récemment tenue à la mairie. Les postes de président, trésorier et secrétaire ont trouvé preneurs et seront soumis ultérieurement au vote des futurs membres. Par ailleurs, les statuts et déclarations auprès de la préfecture sont pris en charge par Patrick Roux et Jean-Marc Russier. L'ouverture de la salle et la publication du planning d'utilisation s'effectueront dans la foulée de la date de création officielle.



Photo Christian Paulet

## RETOURNAC Valses et tango au thé dansant du Nouvel âge



■ La Filature a accueilli les danseurs en herbe. Photo Bernard Vermare

C'est désormais une tradition, à la mi-février, les responsables du club du Nouvel âge organisent un thé dansant à la Filature. Une manifestation qui réunit inmanquablement bon nombre d'adhérents des clubs du territoire. Ils étaient une bonne centaine à avoir répondu à l'invitation pour danser au son des accords de l'orchestre de Noël Michel et de son chanteur. Valses, tangos, pasos, danses de

groupes et musiques modernes se sont succédé tout l'après-midi. Un grand moment de divertissement pour tous les participants. Autour des tables, l'ambiance était aussi endiablée que sur la piste de danse. Prochain rendez-vous pour tous les adhérents, les clubs voisins et les amis du club du Nouvel âge, le 15 mars, à l'occasion du concours de coïnche. ■